

☆☆☆ 「強く 正しく 健やかな 西小っ子に！」 ☆☆☆

大村市立西大村小学校
学校だより

一步前へ

文責：校長 高木 修
令和8年1月8日 No.19

☆☆子どもが「喜んで登校し 満足して下校」する学校づくり☆☆

◆ 3学期スタート



新年あけましておめでとうございます。

令和8年（2026年）が、皆様にとって素晴らしい1年となることを心からお祈り申し上げます。

14日間の冬休みが終わり、今年度も後は3学期を残すのみとなりました。あっという間に過ぎてしまう3学期ですが、1年間の総まとめの学期であり、次年度へつなぐ大切な学期でもあります。

しっかりと見通しをもち、子どもたちのために、職員一同、気を引き締めて取り組んでまいります。

保護者の皆様、地域の皆様、3学期も学校教育活動への御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。



「初日の出」
(自宅から撮影)
令和8年が素晴らしい
一年となりますように：

◆ 3学期の重点指導事項

(1) 全体を通して

- ◎ 「まとめ」と「つなぐ」を意識した指導を
- ※ 現学年をやり遂げる
- ※ 次学年を常に意識させる

(2) 「強く、正しく、健やかな西小っ子」をめざして

- ★人権意識の徹底（「西大村小学校 人権宣言」の行動実行、「気づく」心の育成）
- ※ 自分も含めて、一人一人が大切な存在であることに気づかせる

★きまりを守る態度の育成

- ※ 「生活のきまり」や「掃除・給食時のきまり」の再確認
- ※ 時間を意識した行動の再徹底

★学習規律（学習のきまり）の徹底

- ※ 学年や学校全体でそろえることの再確認と指導
- ※ 個に応じた指導の充実（やり残しのないように）
- ※ 市学力調査の分析・活用

★規則正しい生活の励行（健康管理）

- ※ 早寝・早起き・朝ごはん
- ※ 手洗い、うがい、換気
- ※ 適度な運動

これは、3学期を始めるにあたって、全職員で確認をした内容です。

特に「規則正しい生活の励行」については、御家庭の協力がなくてはできないことです。1年間の総まとめをしっかり行い、次年度につなぐことができるよう、御協力の程、よろしくお願ひいたします。

～ 3学期に頑張ること ～



ぼくは3学期に頑張りたいことが二つあります。一つ目は漢字です。ゆっくりお手本を見ながら書いて、先生に見せる前に見直しをするようにします。先生に見せたときに、花丸をもらえるようにしたいです。二つ目は給食を早く食べれるように頑張りたいです。今は給食を食べ終わるのが遅いので、嫌いなものを先に食べるようにして、時間までに食べられるように頑張ります。この二つだけでなく、他のこともたくさん頑張って、かっこいい2年生になりたいです。

1年 M. Aさん

私は3学期に頑張りたいことが二つあります。一つ目は算数の計算です。今は指で計算しているので、計算カードを使って覚えて、早く計算ができるように頑張ります。二つ目は先生たちに名前をつけてあいさつをすることを頑張りたいです。先生たちにあいさつをしたら、「おはようございます。」と元気なあいさつが返ってきます。とてもうれしい気持ちになるので頑張っていきたいです。この二つのことを頑張って、かっこいい2年生になりたいです。

1年 Y. Aさん

私は2学期の振り返りと3学期頑張りたいことがそれぞれ二つずつあります。まず、2学期の振り返りを紹介します。一つ目は授業参観の音楽発表会です。当日、私は緊張してしまって、ずっと真顔で合唱したり、演奏したりしていました。すると、お母さんがジェスチャーで『笑って』と表現したので『そうか、私がこんな顔していたら、見ている人も楽しくない』と思いました。その後は、少し緊張が解けて、自然と笑っていました。お母さんも楽しそうに見てくれていました。私には、最初からそんな考えはなかったので、体育館に入ったときから笑顔でいればよかったと思いました。二つ目は友達との関係です。私はすぐ「カッ」となるので、時々けんかをします。本当は自分が悪いのに、そのときは怒っているので正直に「ごめんね。」と言うことができず、相手を傷つけてしまいます。友達だけではありません。家族にも同じです。特に妹には、おもちゃを貸すこともできなくなります。そんなとき、妹は怒って泣いてしまいます。妹も私に意地悪をすることがあります。そのとき私は悲しくなります。『そういうときはこの前、私は友達とけんかをしたり、妹に意地悪をしてしまったんだよ。』と気づかされました。3学期の目標は、2学期の振り返りを反省して、「人を傷つけない」、「もし傷つけるようなことをしてしまったときは、正直に謝る」ことです。もう一つの目標は、積極的になることです。私はお手伝いや勉強を、家でも家族から言われてすることが多いです。また、授業中の発表も自分から積極的にすることができません。特に算数は、『間違えたらどうしよう』と思って、自分に自信がありません。でも、3学期からは、苦手な算数もしっかり勉強して自信をつけ、少しでも発表できるようになります。人と自分を比べるのではなく、自分が一歩前へ進めるように過ごしていきたいです。そして、積極的に4年3組の友達と楽しく過ごせる3学期にしたいです。

4年 S. Hさん

私は2学期に頑張ったことが二つあります。一つ目は冬休み前の漢字50問テストです。私は漢字を覚えるのが苦手で、今まで一桁の点を取ったこともあります。でも今回は、1回目で78点取ることができました。そして、たくさん練習して、100点になることができました。二つ目は算数の割り算です。私は割り算が得意ではありません。ですが、友達に教えてもらったり、計算ドリルや計算プリントを先生と一緒にやったりしたので、前よりもできるようになりました。「努力は続けると成果になる!」この言葉は、私たちの学級の学習カードに書いてある言葉です。私は漢字や計算練習を続けたことで、書ける漢字が増え、解ける割り算も増えました。言葉通り、少しずつ努力し続けたことで、ようやく成果が表れてきました。3学期のめあては、苦手なマット運動の技を一つでもできるように練習を続けることと、字をきれいに書けるようになって、友達に手紙を書くことです。私たち6年生は、3月でこの西大村小学校を卒業します。それまでに、得意なことはもっと伸ばし、不得意なことは少しでもできるように努力を続けたいと思います。「努力は続けると成果になる」皆さんも、何か一つでも努力を続けてみませんか?

6年 U. Sさん

2学期、ぼくが頑張ったことは池田湖畔マラソンです。ぼくは、6年間で初めてマラソンに参加しました。1キロメートルはきつかったけれど、楽しく走ることができましたし、結構抜かすこともできてうれしかったです。卒業に向けて気をつけたいことは、言葉遣いでです。言葉遣いを良くすることで、みんながいい気持ちになるからです。3学期は、言葉遣いに気をつけて生活したいと思います。卒業まで残り45日となりました。これまでお世話になった方々や友達への感謝を忘れずに、6年生らしく過ごしていきたいと思います。

6年 H. Kさん